

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord
SPD-Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord

27. August 2014

Antrag

An den Regionalausschuss Eppendorf-Winterhude der Bezirksversammlung Hamburg-Nord

Gehweg am Epiphanienhaus in der Jarrestraße sanieren

Im Epiphanien-Haus in der Jarrestraße 75 wohnen viele Seniorinnen und Senioren, die auch im hohen Alter noch gerne im Stadtteil unterwegs sind. Leider behindert der Zustand des Gehwegs vor dem Epiphanien-Haus, entlang des angrenzenden Kitageländes und an der Bushaltestelle Großheidestraße vorbei bis zur Kreuzung Jarrestraße/Großheidestraße massiv ihre Mobilität. Platten stehen teilweise hoch heraus und bei Regenwetter versperren riesige Pfützen den Weg. Die Gefahr zu stolpern und auszurutschen ist sehr hoch und ein Vorankommen mit Rollatoren für gebrechliche Menschen kaum möglich.

Etliche Bewohnerinnen und Bewohner des Hauses vermeiden es, den Gehweg zu nutzen und können somit nicht zu den Ladengeschäften in der Jarrestraße gelangen. Auch die Eltern der Kita, oft mit Karren und mehreren Kindern unterwegs, werden durch den Zustand des Gehwegs stark behindert. Darüber hinaus wird dieser Abschnitt des Gehwegs durch Nutzerinnen und Nutzer der anliegenden Bushaltestelle und die Schülerinnen und Schüler der angrenzenden Grund- und Stadtteilschule Meerweinstraße sehr stark frequentiert.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Das Bezirksamt wird gebeten, den nördlichen Gehweg an der Jarrestraße zwischen Epiphanienhaus und Großheidestraße umgehend wieder in einen gefahrlos nutzbaren Zustand zu versetzen und dem Ausschuss anschließend die Umsetzung dieses Beschlusses bekannt zu geben.

Michael Schilf
Ulrike Sparr
und GRÜNE Fraktion

Dr. Jan Freitag
Markus Hahn
und SPD-Fraktion